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100 GIORNI

Cari cittadini di Taino,
sono passati i  primi 100 giorni  da quando la nostra nuova Amministrazione  ha
assunto l ’ incarico e, con piacere, desidero condividere con voi i  progressi fatti f inora
e i  progetti avviati  per i l  nostro territorio.

Sul lato finanziario ,  abbiamo lavorato intensamente per la preparazione 
dei documenti relativi al l ’assestamento  e alla salvaguardia del bilancio  per i l  triennio
2024-2026. Questi documenti sono stati presentati e approvati durante i l  Consiglio
Comunale  del 25 luglio con esito positivo. La buona notizia è che i l  Comune  si  trova
in una situazione economica solida, in grado di far fronte agli  impegni presi per l ’anno
corrente e per i  prossimi due anni, garantendo stabilità  e sostenibilità finanziaria
nel medio termine. Questo risultato ci permetterà di continuare a investire 
in progetti fondamentali  per la nostra comunità.

Una delle attività più apprezzate di quest’estate è stato i l  centro estivo  di Taino,
organizzato dalla Cooperativa Sociale Boscoverde Onlus .  Grazie a un miglioramento
delle iniziative proposte rispetto allo scorso anno, abbiamo accolto un numero
maggiore di bambini ,  tanto da dover aggiungere un educatore supplementare  
per soddisfare altre 12 richieste. Le attività, che si sono svolte dal 15 al 26 luglio e 
dal 26 agosto al 6 settembre presso l ’oratorio ,  hanno dimostrato l ’ importanza 
di investire nei nostri giovani  e nelle loro opportunità di crescita .  Inoltre, la nostra
collaborazione con l ’oratorio estivo  organizzato dalla parrocchia  ha contribuito 
a rafforzare ulteriormente questo impegno, culminando in un’altra esperienza
positiva, che ha coinvolto la comunità locale.

Anche sul fronte della manutenzione urbana  sono stati fatti passi avanti.  Abbiamo
avviato diversi interventi di miglioramento, tra cui la bonifica del tratto del Riale  che
fiancheggia lo storico lavatoio  di Cheglio e la riparazione del tetto, ora arricchito 
con nuove luci  che garantiscono maggiore sicurezza  e visibil ità all ’area. È stata
completata anche la mappatura della segnaletica stradale  e la sostituzione di alcuni
cartell i  è già stata effettuata. Per quanto riguarda i l  cimitero  è stata completata 
la manutenzione straordinaria :  i l  tetto e i l  plafone delle colombaie lato nord sono
stati r istrutturati,  restituendo al sito un aspetto rinnovato. Anche la ristrutturazione
della facciata  e del tetto del Palazzo Comunale  sono terminati proprio in questi
giorni. Inoltre, è in corso la costruzione di un nuovo magazzino  per gli  operatori
ecologici,  situato dietro i l  Comune. Al Parco di Taino ,  è prevista entro fine anno 
la riapertura del cantiere per ultimare la costruzione del chiosco  interrotta 
in precedenza.
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Sul fronte dei lavori ancora da completare, si segnala che i l  Teatro Dell’Olmo  sarà
interamente agibile entro la fine di ottobre, restituendo alla comunità uno spazio
fondamentale per attività culturali e sociali .  La Pubblica Amministrazione di Taino, 
in occasione della riapertura del Teatro ,  sta finalizzando un ricco programma 
di eventi.  I l  calendario teatrale, con un primo spettacolo nel mese di novembre,
prevede la messa in scena di spettacoli teatrali classici ,  con due appuntamenti
mattutini dedicati al le scuole .  Non mancheranno gli  eventi musicali ,  tra cui 
un concerto del tutto locale in occasione delle festività natalizie ,  e spettacoli
teatrali  che esploreranno forme di espressione più innovative e sperimentali,  vicine
alle tendenze artistiche attuali.  Per i l  Turismo  sta prendendo forma i l  primo progetto
che coinvolge l ’ intero tessuto urbano denominato “I Percorsi di Taino”: un’ iniziativa
che mira a valorizzare i l  turismo e le espressioni artistiche  t ipiche del nostro paese,
attraverso un itinerario dedicato alle opere  realizzate negli  anni dagli  artisti  e
artigiani  locali.  È stato creato un sito  web  che consentirà di individuare le varie tappe
del percorso, offrendo descrizioni  in formato audio  e testo  ai  visitatori.  Infine, sono
in arrivo nuovi orari per la Biblioteca Comunale  volti  a migliorare  i l  servizio  offerto 
ai cittadini in termini di maggiore tempo e disponibil ità. I  nuovi orari verranno
comunicati entro i l  mese di dicembre.

Sono proseguite le interlocuzioni con la Soprintendenza  per recepire compiutamente
le indicazioni prescrittive all ’ interno dell ’avanprogetto (Master Plan) che
accompagnerà i l  prossimo Bando  di Concessione dell ’area della Ex Polveriera .  
Le imprese interessate alla partecipazione al Bando saranno invitate a presentare 
i  loro progetti  preliminari ,  che saranno sottoposti al la valutazione 
di una Commissione  di esperti  che avrà i l  compito di selezionare quello da realizzare,
tenuto conto anche della struttura di Project  Financing  proposta. Successivamente 
i l  Comune metterà a gara la realizzazione del progetto scelto. Ove l ’ impresa
assegnataria non risultasse essere la proponente del progetto validato, quest’ultima
sarà indennizzata dei costi di progettazione a spese dell ’ impresa assegnataria.
Questa fase istruttoria prevediamo possa essere conclusa entro i l  2025 .

Prosegue l ’attività di partecipazione alle riunioni di coordinamento  per la costituzione
della  Comunità Energetica dei Laghi (CER dei Laghi) .  È pronta la delibera 
di adesione ,  che sarà approvata nel prossimo Consiglio Comunale .  E’  stato creato 
un database degli impianti fotovoltaici esistenti nel comune, con relativo sito web ed
è stato elaborato un piano di sviluppo  per le possibil i  installazioni comunali,  sebbene
sarà necessario reperire i  fondi  per i l  supporto finanziario. Sono in fase 
di organizzazione incontri  con la popolazione per favorirne la partecipazione .
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In merito al problema dei rumori  generati dal cambio delle rotte  aeree  di Malpensa
prosegue la partecipazione di Taino all ’attività del gruppo di Comuni COR2 .  È stato
avviato uno studio  specifico per analizzare l ’ impatto delle rotte sui vari Comuni
dell ’area e sono iniziate misurazioni del rumore  per creare una mappa oggettiva
dell ’ impatto acustico .
Come già anticipato durante la campagna elettorale, l ’ufficio postale locale  è stato
inserito nel progetto Polis  di Poste ital iane, i l  quale prevede un intervento 
di rimodernamento  e l ’ installazione del servizio Postamat .  Recentemente, 
la direzione di Polis  ci ha informato che sono state effettuate delle ri levazioni 
per la presa delle misure necessarie e ha confermato che i lavori dovrebbero essere
completati entro la fine dell’anno .  Sono state inoltre avviate le procedure 
per attivare, quale servizio a supporto dei cittadini,  i l  r i lascio dei passaporti ,  r iservato
esclusivamente ai residenti .

Per rafforzare i l  dialogo  con le realtà locali,  abbiamo istituito una delega  dedicata  
ai  rapporti con le associazioni  di Taino, una figura che mancava nella precedente
amministrazione. Questo nuovo punto di contatto ha già dato i  suoi frutti:  tutte 
le associazioni collaboreranno all ’organizzazione dell ’evento  “Halloween”  del 31
ottobre, che l ’anno scorso ha attirato circa 1000 persone  e che quest’anno speriamo
possa diventare un modello di r iferimento per eventi futuri.

Sul piano industriale ,  la Borealis ,  subentrata alla Rialti  nella realtà industriale 
del territorio di Taino, ha avviato un dialogo costruttivo e trasparente con la nostra
Amministrazione. Dopo un primo incontro conoscitivo, l ’azienda ha pianificato 
un secondo appuntamento per presentare i l  proprio piano industriale ,  mostrando
come intende incrementare la capacità produttiva  e occupazionale .  Borealis 
ha inoltre assicurato che adotterà strategie per garantire un impatto ambientale
sostenibile ,  in l inea con le attuali  politiche di economia circolare .

Infine, i l  Comune di Taino ha deciso di implementare una nuova struttura dedicata 
alla comunicazione  per i  cittadini e le associazioni locali,  che si occuperà 
di migliorare e coordinare le comunicazioni ufficiali ,  sia digitali  che cartacee,
rinnovando la grafica  per renderla più moderna e uniforme.L’obiettivo è garantire 
una comunicazione chiara, accessibile e immediata.

Grazie per la fiducia che ci avete accordato. Siamo solo all ’ inizio di un percorso che,
con i l  vostro supporto, continuerà a portare beneficio alla nostra comunità .
Con cordialità,
Il  Sindaco di Taino
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